
福田市長との意見交換 

編集後記 岩国市議会議員選挙も終わり、11 月から４年間、新議員のもと市議会が運営されます。時

も同じく「中心市街地活性化基本計画」もこれから５年５か月にわたり認定事業が実施され、活性化

が期待されます。その一環としての岩国駅舎改修・東西自由通路新設等の工事も来年から着工となり、

「変わる岩国」が目の当たりに見えてきます。中心市街地としての駅前周辺地区の開発気運が盛り上

がることを期待します。                           事務局 工藤                                                                

8～10 月 理事会で審議された事項 

日 時：H26/8/26、H26/9/25、H26/10/29 

内 容：市長との意見交換  

中心市街地活性化基本計画の動向  

中心市街地活性化基本計画の認定 

 岩国市では「岩国市中心市街地活性化基本計画」

を９月に内閣府に認定申請をし、10 月 17 日、認定

を受けました。今後はこの基本計画のもと、民間と

行政が協力しながら、中心市街地の活性化を進めて

いきます。  

基本テーマ  

「県東部の中核都市にふさわしい『多くの人が集

まり、楽しく暮らせる賑わいのあるまちづくり』」 

基本方針  

1. 公共交通機関等が安全で利用しやすいまちづ

くり  

2. 活力と魅力あふれるまちづくり  

3. みんなに優しく、にぎやかで楽しく歩き回れ

るまちづくり  

期 間 平成 26 年 11 月～平成 32 年 3 月 (5 年 5 ｹ月 ) 

岩国駅前を活性化する会との  

意見交換  

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 10 日（金）午後 1 時半より約１時間、

市役所会議室において福田市長との意見交換

を行ないました。（中岡拠点整備担当部長、平

井産業振興部長ほか２名の同席）当再開発事

業素案について概略を説明した後、現況及び

課題について意見交換をし、再開発事業への

理解を深めていただきました。  

 市長からは中心市街地活性化基本計画も認定となれば、今後賑わいを創出する為にはど

うすべきか、関係者が集まって議論する場をもつことが必要であり、また市も公共施設を

どう再配置するか詰めていくとの言葉を頂きました。理事長から 10 年後を見据えた市の

まちづくりを私たちにしっかりお手伝いさせて頂きたいとの考えを述べました。市長を始

め皆さまお忙しい中、誠にありがとうございました。  

9 月 25 日(木)、岩国商

工会議所議員談話室にて

開催された「岩国駅前を活性化する会」

定例会の中で、同会と準備組合との意見

交換を約１時間行ないました。市役所、

商工会議所を含む 13 名の皆様との意見

交換の中で、まちの賑わい創出に向け、

今後、商店街とのコミュニケーションを

積極的にはかり、意見も取り入れていく

ことで一致しました。             
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